

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VERNIER, ÉTAPE FINALE DU TOUR DE ROMANDIE

Vernier, le 11 avril 2024 – Le dimanche 28 avril, Vernier aura l'honneur d'accueillir le départ et l'arrivée de l'étape finale de la 77^e édition du Tour de Romandie. Il s'agit du plus grand événement sportif jamais réalisé au sein de la 5^e ville de Suisse romande.

« La Ville de Vernier est très fière d'accueillir le Tour de Romandie, se réjouit Martin Staub, Conseiller administratif chargé des sports. C'est un événement cycliste incontournable qui regroupe l'élite mondiale et fera rayonner notre commune dans le monde entier. »

Le dimanche 28 avril, à 12h, 140 cyclistes s'élanceront sur le chemin du Château-Bloch pour une boucle de plus de 150 km. C'est sur ce même tronçon que les coureurs achèveront le Tour entre 15h42 et 15h58, à proximité du quartier du Lignon, connu dans toute la Suisse pour l'architecture épurée et résolument moderne de ses tours.

Organisé pour la première fois en 1947, le Tour de Romandie fait aujourd'hui partie des plus grandes courses de cyclisme sur route dans le monde. Il réunit les meilleures équipes mondiales et la quasi-totalité des stars du circuit. Retransmis en direct par 139 médias étrangers, l'événement est suivi chaque année par 21 millions de téléspectateurs.

C'est incontestablement le plus grand événement jamais accueilli par la Ville de Vernier sur ses terres !

Pour assurer ce spectacle de grande ampleur, toute l'administration communale est mobilisée depuis plusieurs mois. Le jour même, dès 3h du matin, les employés du service de l'environnement urbain poseront 1200 vaubans pour sécuriser le périmètre. Plusieurs salles du bâtiment des Services industriels de Genève (SIG), sponsor principal de l'événement, et de la Ville de Vernier seront par ailleurs mises à disposition des organisateurs du Tour et des journalistes. « A l'instar des cyclistes, nous avons dû, nous aussi, travailler en équipe et compter sur les forces de toutes et tous pour accueillir cette manifestation dans les meilleures conditions possible », relève Valérie Pillonel, Cheffe du service des sports. La Ville de Vernier a par ailleurs pu solliciter l'aide d'autres communes genevoises pour du prêt de matériel ainsi que le Canton de Genève pour toutes les questions liées à la sécurité.

Tous les amateurs de petite reine et de grandes manifestations sportives sont invités à venir assister à cet événement exceptionnel. Entre 11h30 et 17h30, le public pourra profiter des animations du village du Tour. Des foodtrucks ainsi que différents stands de partenaires seront présents. Un écran géant rediffusera en direct l'avancée des coureurs sur le territoire genevois.

Contact média

Martin Staub, Conseiller administratif chargé des sports, tél. 079 705 80 07

Valérie Pillonel, Cheffe du service des sports, tél. 078 558 98 84